



El Abrazo Social llega a Huambaló

Bono Infancia Futuro garantiza el desarrollo integral de Isabella



María Isabel Paredes vive en la parroquia Huambaló, en el cantón Pelileo, y recibe el Bono Infancia Futuro para garantizar el cuidado y protección de su hija Isabella y prevenir la desnutrición crónica infantil; además, es usuaria del servicio de atención domiciliar Creciendo Con Nuestros Hijos (CNH). El ministro Esteban Bernal visitó su hogar para verificar la atención que recibe el núcleo familiar.

En una modesta vivienda, ubicada en el barrio La Esperanza en la vía a Cotaló vive María junto a su esposo Fredy y su primer hijo Francis de 6 años. Desde hace 10 meses lleva en sus brazos a su hija Isabella, a quien le dedica todo su esfuerzo y esmero diario porque gracias al acompañamiento y enseñanzas de la educadora CNH del Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) comprendió que los primeros años de vida son fundamentales para su futuro y, por ello, vigila que su crecimiento y nutrición sean correctos; además, a los pocos meses de embarazo se convirtió en beneficiaria del Bono Infancia Futuro que entrega el Gobierno Nacional para prevenir la desnutrición crónica infantil.

María Isabel y su esposo, ambos de 42 años, encontraron en el apoyo del MIES la motivación para brindar un presente con salud y bienestar para su hija. “Quiero agradecer la ayuda que recibimos del Gobierno Nacional. Este apoyo económico me sirvió para tener una correcta alimentación durante mi embarazo y ahora para adquirir productos nutritivos para mi hija Isabellita, porque quiero que crezca sana, fuerte y feliz”, comenta.

Hasta diciembre de este año, el Gobierno Nacional tiene previsto llegar con este aporte a más de 81 mil beneficiarios, entre madres gestantes, niñas y niños, con una inversión de cerca de USD 38 millones. Con esto, se busca garantizar su protección desde el embarazo hasta los dos

A escala nacional, el MIES cuenta con 4.810 unidades CNH para beneficiar a más de 203 mil usuarios.



años de vida, a través de un piso mínimo de consumo de alimentos nutritivos y el incentivo para el uso de servicios de salud y de desarrollo infantil integral del MIES, con la modalidad Creciendo con Nuestros Hijos.

Precisamente, todos los miércoles desde las 10:00, la casa de esta familia se llena de risas, juegos y muchas prácticas con la presencia de la educadora CNH o “la señorita Irma” como le dicen en confianza. Ella nunca falta, a pesar de las lluvias o la distancia.

A través de estas sesiones, en familia aprenden juntos sobre lactancia materna, consumo de agua segura, lavado

de manos e higiene alimentaria. También desarrollan dinámicas que mejoran su motricidad y estimulación adecuada e impulsan el desarrollo integral de “Isabellita”. La educadora también constata que la mamita cumple con su rol de corresponsabilidad, llevando a su hija a los controles de salud que necesita para que crezca saludable.

Isabella es una de las 20 mil niñas y niños de 0 a 2 años que, gracias a las políticas sociales que lleva adelante el Gobierno del Presidente Guillermo Lasso, no tienen desnutrición crónica infantil, señala el ministro Bernal, mientras dialoga con María Isabel y comparte con su familia.



Este año, 81 mil niñas, niños y madres gestantes se benefician con el Bono Infancia Futuro.

Cerca de USD 38 millones

invierte el Gobierno Nacional para entregar el Bono Infancia Futuro.

Durante su visita, el Ministro constata el servicio que reciben las mamitas a través de esta modalidad de atención y el trabajo que hacen las educadoras para impulsar el desarrollo infantil integral de niñas y niños. A escala nacional, el MIES cuenta con 4.810 unidades CNH para beneficiar a más de 203 mil usuarios.

El Abrazo Social del Gobierno del Ecuador llega con sus servicios, bonos y pensiones a cerca de 2 millones de núcleos familiares en situación de vulnerabilidad y en condiciones de pobreza y pobreza extrema.

Ministerio de Inclusión Económica y Social



GUILLERMO LASSO
PRESIDENTE